

# Die Kandidaten stellen sich vor

Maria Himmelfahrt - Allach



## Stephanie Ernst

„Ich möchte gemeinsam eine lebendige & traditionsreiche Gemeinschaft erleben und mit gestalten.“

39 Jahre, Industriefachwirtin



## Peter Hillebrand

„Neue Wege entstehen dadurch,  
dass man sie geht.“

77 Jahre, Rentner/Sozialpädagoge

## Bettina Kudla

„Synodalität bedeutet für mich, dass die Pfarrgemeinde als Kirche gemeinsam unterwegs ist.“

63 Jahre, Dipl. Kffr.WP/StB



## Olga Anna Majer

„Es ist mir eine Herzensangelegenheit, in der Gemeinschaft etwas Gutes zuwege zu bringen.“

63 Jahre, ehem. Bankangestellte

## Mario Mastroianni

„Als Oberministrant setze ich mich für eine starke Jugend und ein lebendiges Miteinander von Jung und Alt in unserer Pfarrei ein.“

17 Jahre, Schüler, Oberministrant



## Annette Mönius

„Mir sind Gemeinschaft und Zusammenhalt wichtig und ich möchte die Kirche als offenen und einladenden Ort mitgestalten.“

59 Jahre, Polizeibeamtin

## Mario Poldrugac

„Gerne möchte ich der Gemeinde in der ich inzwischen 30 Jahre lebe etwas zurückgeben.“

55 Jahre, Immobilienmanager



## Alexander Schmalreck

„Ich setze mich für eine starke Jugend ein und würde mich freuen in Zukunft das großartige Miteinander in unserer Pfarrei auch im PGR zu fördern.“

17 Jahre, Schüler, Oberministrant

## Dr. Elizabeth Schroeder-Reiter

„Ich schätze das Klima in unserer Pfarrei sehr und möchte weiterhin aktiv mitwirken. Die Themen Kommunikation und Beteiligung sind mir dabei besonders wichtig.“

61 Jahre, Biologin und Koordinatorin



Stimmen Sie mit!